

CHRONIQUE AGRICOLE—JUIN, 1860.

SOMMAIRE.—L'Exposition Provinciale Agricole de Québec—L'Education Agricole—Rapport de l'Ecole d'Agriculture de Ste.-Anne—Création d'une nouvelle Ecole d'Agriculture—Cours Agricole de la Ferme-Essai de Varennes—L'Apparence des Récoltes et les Travaux du Mois—Semer les Navets—Semer le Sarrasin—Biner les Pommes de terre et les autres récoltes sarclées—La Fenaison, époque et instruments—Emploi du plâtre.

L'Exposition Provinciale Agricole de Québec aura lieu les 18, 19, 20, 21, 22 Août, à l'époque de la Visite du Prince de Galles. Cette exposition sera exclusivement agricole, et nous sommes heureux d'en être arrivé là. Depuis assez longtemps les deniers votés à l'encouragement de l'Agriculture subvenaient également à l'encouragement des manufactures dans nos concours industriels et agricoles. A l'avenir il n'en sera plus ainsi. On verra dans notre compte-rendu que nous publions avec ce numéro de notre journal qu'il ne sera négligé rien pour assurer le succès de l'exposition. La Chambre d'Agriculture, cette année, a eu devoir aller jusqu'à payer les frais du transport des animaux et des instruments jusqu'au lieu du concours. C'est bien là le moyen le plus pratique de rendre la concurrence possible à tous les cultivateurs de la province, et nous espérons bien que cette mesure, adoptée cette année, pour assurer à Québec une exposition agricole digne de la visite d'un prince royal, sera adoptée aussi pour les années à venir. Les prix comme on le verra, ont été considérablement augmentés en nombre et en valeur, ainsi que l'a décidé l'Association Agricole du Bas-Canada à son assemblée du 8 Juin à Trois-Rivières. Cette assemblée a été des plus intéressantes par les discussions qui s'y sont élevées au sujet des prix accordés aux différentes espèces et races d'animaux, et comme conséquence, la marche à suivre dans l'amélioration de notre bétail. Cette discussion interrompue par le manque de temps sera reprise pendant l'Exposition Provinciale de Québec, de manière à assurer dans nos concours une liste de prix répondant bien aux besoins du pays en bétail et en instruments aratoires.

Nous ne saurions trop insister pour que les secrétaires des Sociétés d'Agriculture de Comté multiplient leurs efforts dans le but de faire de nos expositions provinciales le rendez-vous de tous les amis de la cause agricole. C'est là que nous ferons la revue de nos forces et de nos moyens d'actions. C'est là que nous pourrons nous concerter de manière à agir avec certitude de succès. Jusqu'à ce jour, le parti agricole a été un parti inconnu ; et pourtant que ne pourrait-il pas réaliser avec un peu d'organisation. Rappelons-nous que nous formons les 9-10 de notre population totale, choisissons nos hommes avec discernement et nous verrons des prodiges avant peu. Il est temps, enfin, que les influences manufacturières et commerciales cèdent devant la grande cause agricole, à laquelle se lie